

Trabaja en conjunto con la Asociación Mexicana de Capital Privado

# Busca el gobierno atraer 4 mil mdd de fondos de capital

• Inversionistas  
buscan opciones  
como el desarrollo  
de infraestructura

México • Eduardo Huerta

**A**utoridades federales intentan convencer a los representantes de fondos de capital que tienen más de 4 mil millones de dólares a que inviertan en proyectos y empresas en México.

Luis Antonio Márquez, director general de la Asociación Mexicana de Capital Privado (Amexcap) detalló que los inversionistas extranjeros y nacionales están en búsqueda de nuevas opciones viables y rentables como es el desarrollo de infraestructura.

Durante los trabajos del primer

encuentro Inves México 2009, reconoció que tradicionalmente los capitales privados no invierten en infraestructura, por ser proyectos de largo plazo, alrededor de 30 años, y bajo rendimiento. Sin embargo, añadió, la gente de Banobras los ilustró sobre la conveniencia de invertir en proyectos con una alta rentabilidad y de mediano plazo, entre cinco y diez años.

"El invertir en infraestructura no es sólo hacer carreteras, es construir plantas de **tratamiento de agua**, basureros, sistemas de energía que son interesantes", explicó.

La Amexcap, que representa a

16 afiliados que tienen más de 45 fondos con intención de inversiones por más de 10 mil millones de pesos, busca que se junte en el seminario la oferta de recursos y la demanda de los mismos.

Este miércoles comienza el foro "Invertir en México 2009", en el que participarán el presidente Felipe Calderón Hinojosa, secretarios de Estado, así como representantes de fondos de inversión.

Márquez reconoció que a pesar de que los fondos de capital están interesados en invertir, también toman en cuenta que van sin "prisa, pero sin pausa", para analizar los riesgos de los negocios propuestos. ■M



El invertir en infraestructura no es sólo hacer carreteras, es también construir plantas de tratamiento de agua

